

Proyecto de vida

Juan esteban escobar guerra

Visión propia:

Me siento muy bien con la persona que soy actualmente, me rijo con mis propias reglas que se basan en cosas y aspectos que he vivido siento que ya soy una persona con la que me siento a gusto, pero que no es como quiero ser totalmente ya necesito mejorar muchos aspectos distintos en los cuales trabajo a diario, ya que trabajar en esto no es enfocándome específicamente en mejorar, ya que uno se forma a través de experiencias vividas y por ello me sigo formando a diario.

Misión:

Hablar de una misión no es lo que más me gusta, ya que no siento que tengamos una misión ni que cada quien sea especial y este destinado a algo, si no que somos nosotros mismos los que tomamos la decisión de que hacer con nuestras vidas como las disfrutamos o como la perdemos.

Pero sin duda si tuviera que decir cual es mi misión es simple a "vivir" y no como si vivir fuera un término generalizado ya que vivir es algo complejo pero se puede describir como perder, llorar, sentirse mal, tener momentos en los cuales no quieras seguir, tener momentos en los cuales solo piense en morir pero a pesar de todo eso tener algo un objetivo un alguien o algo que nos hace sentir felices que nos hace volver a sonreír aunque sean más los problemas eso que no importa que tan mal estes vives por ello. Eso en mí se ve en dos cosas muy importantes el fútbol, y mi pareja estas dos cosas son lo que me hace seguir adelante siempre sin importar que sobrellevar todo.

Biografía:

Nací el 9 de junio de 2005 en una familia poco relacionada por parte de mi papá, por parte de mi mamá siempre fue muy apegado a mi familia, a los 2 años me quemé la mano y tengo una cicatriz en mi mano izquierda (por temas familiares complejos prefiero no contar más de mi etapa de bebé) tengo mi primer recuerdo a los 5 años caminando hacia mi mamá y siempre fui muy interesado por el dibujo desde pequeño y también por los videojuegos por lo cual me apegue mucho a mi tío pero desde pequeño siempre hubieron conflictos con mi familia que fueron muy fuertes, constantes y absurdos tuve muchos amigos con los cuales no me hablo actualmente pero se que siempre estarán para mí, cuando entre a jardín para niños recuerdo que me peleé a puños con un niño por una niña y actualmente jugamos para el mismo equipo de fútbol, recuerdo que mi cumpleaños de 8 fue uno de los mejores ya que pude invitar amigos por primera vez, pero esa sería la última vez, mi familia siempre ha sido de muchas peleas por lo cual siempre lo he visto muy normal, aprendí a vivir sin papá y realmente el único que siempre me aceptaba como era y con lo que hacía era mi abuelo y murió de cáncer, cuando entre al colegio empecé a hacer muchas amistades muchas de las cuales todavía hablo de vez en cuando y me volví un chico totalmente tranquilo pero al ser un colegio público me cambiaron de colegio sin opción de opinar y perder todo eso en un mismo año me dolió bastante por lo cual empecé a comer bastante y engorde y deje de ser sociable y me volví bastante mentiroso solo por un cambio de colegio que no fue ni deseado ni con aviso y empecé a perder materias y tuve la desgracia de tener una mamá que le importa mucho el desempeño escolar y encontré a mi mejor amigo sin dudarlo pero

lamentablemente otras amistades a las cuales desearía no conocer ojala hubiera tenido personalidad para a ver afrontado el cambio de colegio haci no hubieran sucedido problemas que sufrí, deje de dibujar por culpa de mi familia por que me sentía agobiado ya que me pedían dibujos sin saber que simplemente dibujaba para desahogar el estrés diario ya que nunca me pareció muy importante el colegio, fueron tres años perdidos haci gracias a que nunca tuve carácter para afrontar mis problemas y alejaba a las personas que si me querían y desperdicie el tiempo que pude usar para mejorar en mi sueño en séptimo termino esa horrenda época en la cual me quise suicidar mas de 30 veces pero que nunca lo intente por falta de carácter. En séptimo entre a una escuela de futbol por que descubrí lo que realmente quiero y sin duda va a ser siempre lo que quiero mi vida se ha mantenido muy parecida en este tiempo pero teniendo grandes avances en mi sueño en 2020 encontré a la pareja que quiero que sea mi esposa la pandemia solo sirvió para darme cuenta que tengo un sueño en frente y que eso necesita esfuerzo algo que no había dado mucho, empecé a trabajar lo mejor posible en mi sueño y ahora hace poco tuve una invitación a un equipo profesional la cual rechace y me alegro de haberlo hecho. Para finalizar sigo trabajando duro por mi sueño y claro que tengo problemas pero ahora tengo un carácter para afrontarlo todo y se que cualquier problema lo voy a superar sin duda